



Tras la reunión con el sector pesquero

El Gobierno apoyará al sector pesquero por el incremento de los costes de explotación y trabaja en la norma que habilitará los fondos europeos para asegurar la actividad de la flota

- Luis Planas ha anunciado un paquete de medidas para limitar al máximo el impacto del coste del gasóleo en la cuenta de explotación de la flota pesquera
- Además de aportaciones propias que complementen las ayudas europeas, el Gobierno contempla adelantar el pago parcial de éstas y estudia posibles exenciones a las tasas portuarias

23 de marzo de 2022. El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, ha asegurado hoy que el Gobierno apoyará al sector pesquero por el incremento de los costes de explotación, debido principalmente al aumento del precio del gasóleo, y que ya trabaja en la norma que habilitará, con urgencia, los fondos europeos para asegurar la actividad de la flota, así como el abastecimiento de pescado al conjunto de la población.

Planas se ha reunido hoy con representantes del sector pesquero y acuícola para abordar las consecuencias que la invasión rusa de Ucrania ha generado en los mercados, con una subida internacional de los precios de los combustibles, otros insumos y materias primas. En el encuentro, ministerio y sector han coincidido en el diagnóstico de que existe un riesgo para el mantenimiento de la rentabilidad de la actividad pesquera por lo que es necesario que se tomen medidas de apoyo

Ha asegurado que el Gobierno va a actuar con urgencia y que en los próximos días tendrá definido un paquete de medidas, junto con el resto de sectores, para lograr que se mantenga la actividad pesquera. “Soy consciente de que muchos buques están amarrados a puerto por falta de rentabilidad y esto es algo que no nos podemos permitir”, ha afirmado el ministro. Estas medidas tienen como objetivo “limitar al máximo el impacto del coste del gasóleo en la cuenta de explotación de la flota pesquera”.





En la reunión con representantes de la Confederación Española de Pesca (Cepesca), de la Federación Nacional de Cofradías de Pescadores y de la Asociación Empresarial de Acuicultura de España (Apromar), el ministro ha informado del compromiso arrancado al comisario de Medio Ambiente, Océanos y Pesca, Virginijus Sinkevicius, para activar el mecanismo de crisis, conocido como el artículo 26, en el nuevo reglamento del Fondo Europeo Marítimo de Pesca y la Acuicultura (FEMPA) que permitirá financiar a los pescadores por el encarecimiento de los costes de producción.

El ministro ha transmitido al sector que la Comisión Europa trabaja en la pronta activación, en los próximos días, de la medida que va a permitir compensar los sobrecostes en el sector pesquero y acuícola. Ha añadido que el Gobierno ya trabaja en su transposición “urgente” para que esté habilitada en abril la norma nacional que dé respuesta a los problemas del sector por la falta de rentabilidad como consecuencia de los incrementos del precio del gasóleo, insumos y materias primas. Ha informado de que el Gobierno contempla un adelanto parcial en el pago de estas ayudas para que se reciban en el plazo más breve posible.

Además de las ayudas europeas, el ministro ha anunciado que el Gobierno incluirá medidas específicas de apoyo para limitar el alcance del incremento de los costes de producción al sector pesquero dentro del plan para hacer frente a las consecuencias económicas de la guerra, que aprobará el Consejo de Ministros el próximo martes día 29. Este plan es fruto de los trabajos del presidente, Pedro Sánchez, y del equipo de Gobierno, tanto en la Unión Europea como en España, para lograr un acuerdo de país con medidas para afrontar la crisis ocasionada por la guerra en Ucrania.

El ministro se ha comprometido con el sector a estudiar la posibilidad de establecer exenciones a las tasas portuarias, una petición que ha realizado el sector. También se ha referido a la posible habilitación de medidas para facilitar la liquidez como la creación de una línea de avales y la parte principal de créditos.

Ha entendido la preocupación e incertidumbre generada en el sector pesquero por la subida de precios de los carburantes, de la energía y la escasez de materias primas para la elaboración de piensos y otros insumos para la acuicultura, que ha generado “un aumento importante de los costes de producción, que pone en riesgo la rentabilidad de la producción”.

CORREO ELECTRONICO

gprensa@mapa.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Pº DE LA INFANTA ISABEL, 1
28071 - MADRID
TEL: 91 347 51 74

